

Dear National Teams,

Further to the communiqué issued on 31 October and due to the current weather forecast, the competition programme, at this time for Friday only, has been amended as follows:

Friday

13:00 – 15:00 Official training

15:15 Team Relay

16:15 Award Ceremony

16:30 – 17:30 Official training

Currently, there are no proposed changes to the programme of Saturday and Sunday.

Due to the very challenging circumstances affecting the organiser (security and weather), we kindly ask all to respect and follow any restrictions put in place. Please be assured that any such restrictions are necessary to ensure the smooth running of the event e.g. Vigipirate parking restrictions and Volunteers' instructions.

Furthermore, we have been advised that due to the high winds both bridges across the river Loire (St Nazaire and Chaviré) may be closed over the course of the next few days and alternative routes may have to be found.

.....
Chères équipes nationales,

En complément à notre communiqué du 30 octobre et en raison des prévisions météorologiques actuelles, le programme des compétitions, pour l'instant vendredi uniquement, a été modifié comme suit :

Vendredi

13:00 - 15:00 Entraînement officiel

15:15 Relais par équipes

16:15 Cérémonie de remise des prix

16 :30 – 17:30 Entraînement officiel

Pour l'instant, pas de modification de programme pour le samedi et le dimanche.

En raison de ces circonstances très difficile qui affectent l'organisation (sécurité et conditions météorologiques), nous demandons à tous de respecter et de suivre toutes les restrictions mises en place. Ces restrictions sont nécessaires pour assurer le bon déroulement de l'événement (par exemple : les restrictions de stationnement Vigipirate, instructions des bénévoles).

En outre, nous avons été informés qu'en raison des vents violents, les deux ponts (St Nazaire et Chaviré) sur le fleuve La Loire pourraient être fermés au cours des prochains jours. Des itinéraires alternatifs devraient donc être trouvés.

Nous vous remercions pour votre compréhension.

Pont-Château, 2.11.2023